



## GORÉ compromete aumento de presupuesto para construir cuartel de primera compañía de Bomberos

Coyhaique-. Con el objetivo de contribuir a reactivar la construcción y reposición del cuartel de la Primera Compañía de Bomberos, el Gobierno Regional comprometió un aumento de 20% en el presupuesto disponible para la licitación. El monto inicial era de 4.168 millones y gracias al aporte del Gobierno Regional el proyecto contemplará una inversión que supera los 5 mil millones de pesos.

Omar Muñoz, jefe de la División de Planificación y Desarrollo del Gobierno Regional de Aysén, explicó que el proyecto ha sido licitado dos veces, pero en ambas oportunidades las ofertas superaron en más de un 40% el presupuesto disponible, por lo que no se logró concretar.

“Coyhaique se merece un nuevo cuartel, moderno, seguro y digno. Y hacia allá vamos, con decisiones concretas y gestión efectiva”, agregó.

Sumado a esto, el Gobierno Regional comprometió 120 millones de pesos para el arriendo de un galpón, que permitirá a la Primera Compañía contar con un espacio funcional de



forma inmediata y durante un año. Asimismo, el Gobierno Regional financiará la construcción de un cuartel adicional en el sector de Escuela Agrícola, en el cual podrán operar, desde el 2026, mientras termina de construirse el cuartel principal.

“Esta infraestructura implicará una inversión adicional superior a 300 millones de pesos y servirá, en una primera etapa, como base de operaciones para la Primera Compañía, y luego quedará disponible como centro de entrenamiento para todo el Cuerpo de Bomberos”, explicó Muñoz.

En total, el Gobierno Regional, previa aprobación de su Consejo, realizará una inversión pública que supera los 6.600 millones de pesos entre el cuartel principal, el plan de contingencia y el cuartel en la Escuela Agrícola.

En las gestiones para facilitar una nueva licitación, participó la Dirección de Arquitectura del Ministerio de Obras Públicas (MOP) realizando la reevaluación y la Seremi de Desarrollo Social y Familia otorgando “rate RS” (Recomendación Satisfactoria), por lo que desde la tarde del miércoles 7 de mayo se encuentra en condiciones de pasar a aprobación en la próxima sesión del Consejo Regional. En la gestión del proyecto también participó la Municipalidad de Coyhaique.

**SE NECESITA**  
**Profesor Básico con mención Matemáticas, Secretaria y TENS**  
Enviar CV a:  
[cvalboradacoy@gmail.com](mailto:cvalboradacoy@gmail.com)